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ExcelentíssimoSenhor Presidente.

Nobres vereadores.

O Vereador LUIZ MAYR NETO requer, seguindo as disposições regimentais e após

apreciação e aprovação em Plenário, que seja encaminhado ao Exmo. Prefeito Municipal este

Requerimento de informações sobre avaliação das situação das pontes no Município.

1. Há estudo em andamentoou concluído para avaliação das pontes de circulação

viária do Município? Caso concluído, enviar laudo conclusivo.

2. Havendo estudo, a avaliação está/foi feita pela Prefeitura ou por empresa

contratada? Em caso de empresa contratada, qual empresa?

3. Sendo empresa contratada, quando se deu a contratação,qual o prazo de vigência

do contrato e qual o seu valor total?

4. Na avaliação feita até o momento, foi identificada a necessidadede reparos? Em

caso positivo, detalhar os reparos necessários, a estimativa de custo de cada um, a

cargo de quem ficou/ficará a responsabilidade pelos reparos e enviar o memorial
dos serviços realizados.

JUSTIFICATIVA

Obter informações quanto às medidas adotadas, buscando respostas para que o

Vereador subscritor, desempenhando sua função fiscalizatória e de representante do povo,

possa tomar conhecimento das informações em questão, conforme determina o art. 199 do

Regimento Interno da Câmara Municipal de Valinhos.

Sem mais, cumprimento com elevada estima e consideração.

Valinhos, 25 de junho de 2021.
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